



Où sont-elles ?

En ligne de mire.

#grève8mars

**Les femmes sont les premières victimes
du gouvernement De Wever-Bouchez :**

- Travail à temps partiel rendu encore plus précaire.
- Durcissement des conditions des fins de carrière.
- Réduction des pensions via des coupes dans les périodes assimilées.
- Focus sur le travail effectif (rémunéré), sans tenir compte de la réalité des carrières féminines. Ce qui invisibilise les tâches de soin (non rémunérées), généralement assurées par les femmes.
- Suppression du quotient conjugal et de la pension de survie.
- Dossier avortement remis “au frigo”.

Cette politique touche principalement et durement les femmes. Rejoignez l'action pour la Journée internationale des droits des femmes, le 8 mars.



Plus d'info sur
www.fgtb.be/8mars

